

JUNTO AL HOSPITAL UNIVERSITARIO DE VALLADOLID**Carnero cede a Sanidad la parcela en la que se iba a construir el centro de refugiados****ABC VALLADOLID**

El alcalde de Valladolid, Jesús Julio Carnero, anunció ayer la cesión a la Consejería de Sanidad de una parcela de 10.400 metros cuadrados, ubicada entre las calles Dulzaina y Carraca, al lado del Hospital Universitario Río Hortega, para uso sanitario. Se trata de los terrenos que el anterior equipo de gobierno municipal tenía previsto ceder al Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones para la construcción de un centro de refugiados, proyecto que al final no ha prosperado.

Carnero, que realizó este anuncio durante el acto de inauguración de la plaza dedicada a los Profesionales Sanitarios, ubicada al lado de este centro médico, descartó que pueda

**Inauguración de la plaza // ICAL**

ser un espacio dedicado al aparcamiento de vehículos, mientras que el consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, explicó que el uso estará en función de la «evolución de la sanidad», y aunque no se refirió a ningún proyecto en concreto, indicó que podría destinarse a investigación o docencia, informa Ical.